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La Intendenta Municipal Mónica Forastieri estuvo presente ayer viernes 29 de
mayo, en el Salón de Usos Múltiples del SEMPRO, donde se hizo la adjudicación
de pensiones y carnets de pensiones ya entregadas.

  

Con la presencia de Eduardo Santellían del INAES (Instituto Nacional de
Asociativismo y Economía Social), dependiente del Ministerio de Desarrollo
Social de la Nación, de la Directora de Acción Social de la comuna, licenciada
Evangelina Basili y de la licenciada Lorena López, conjuntamente con la
Intendenta Forastieri, tras unas breves palabras, se procedió a entregar 20
nuevas pensiones asistenciales y 30 carnets de gente que ya ha recibido las
pensiones.

  

En presencia de beneficiarios, la Intendente señaló que "quienes tramitaron
pensiones nacionales las cobrarán a partir de ahora y a quienes ya las cobraron
les entregamos ahora el carnet para que les sea más fácil".

  

Además agregó que "para el municipio de Roque Pérez es una alegría muy
grande, porque si bien sabemos que el haber que perciben es escaso, es una
ayuda muy grande, también tienen el beneficio de la obra social y esto le permite
a la gente seguir funcionando en el día".

  

Del mismo modo, la Intendenta Municipal Forastieri, anunció el lanzamiento del
Programa Familia, que se llevará a cabo el viernes 5 de junio también en el
SEMPRO y que reemplazará al actual "Plan Jefes".

  

Por su parte, Eduardo Santillán, funcionario del Instituto Nacional de
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Asociativismo y Economías Sociales, dijo a los presentes que "este es el
momento de mayor alegría: cuando podemos concretar estas entregas. Cuando
empezó el Gobierno de Kirchner en el 2003 había en todo el país 120 mil
pensiones de este tipo y hoy estamos llegando a las 800 mil personas, no es una
dádiva ni un regalo sino un derecho que tienen por algún problema o
inconveniente de su vida a la que el Estado responde con esta ayuda. Esto más
un millón de jubilaciones que se hicieron a las amas de casa, eso es distribución
de la riqueza, integración de la gente".

  

Finalmente, la Intendente agregó que "en reiteradas oportunidades, el Intendente
Oreja gestionó pensiones y no las hicimos públicas por cuestiones particulares de
los beneficiarios. Para Roque Pérez, en este tiempo hemos obtenido pensiones
para más de cien personas, un dato no menor que le tenemos que agradecer al
Gobierno Nacional".
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